

TNI Tebar Damai Natal di Mamba: Topi Sinterklas dan Buku Doa

Jurnal Agung - PAPUA.WARTAWAN.ORG

Dec 1, 2025 - 14:19



INTAN JAYA- Personel TNI dari Satgas Pamtas Mobile Yonif 500/Sikatan menghadirkan suasana sukacita menjelang Natal bagi warga Kampung Mamba, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua, Senin (1/12/2025). Di ruas Jalan Poros Sugapa–Beoga, prajurit membagikan topi Sinterklas dan buku doa rohani bertajuk Doa Pengharapan kepada masyarakat yang melintas maupun tengah beraktivitas.

Sebanyak 10 personel dari Titik Kuat (TK) Mamba, dipimpin Sertu Pujiyanto, turun

langsung dalam kegiatan tersebut. Prajurit menyapa warga dengan pendekatan persuasif dan humanis, yang disambut antusias oleh masyarakat setempat.

Komandan TK Mamba, Lettu Inf. Suprpto, menegaskan bahwa situasi keamanan di wilayah Mamba saat ini berjalan kondusif, dengan aktivitas warga dan rangkaian ibadah "Kunci Natal" berlangsung normal di masing-masing gereja.

"Kami melihat langsung bahwa aktivitas masyarakat berjalan aman. TNI ada di sini bukan hanya menjaga perbatasan, tetapi juga menjaga hati membangun rasa saling percaya," ujar Lettu Suprpto.

Ia menekankan bahwa pembagian atribut Natal dan buku doa ini bukan sekadar seremonial, melainkan pesan persaudaraan yang ingin disampaikan kepada warga, khususnya di Tanah Papua yang memiliki karakter sosial dan religius yang kuat.

"Topi Sinterklas dan buku doa yang kami bagikan adalah simbol bahwa damai itu bukan hanya dijaga, tapi dirasakan. Semoga sekecil apa pun yang kami lakukan bisa menguatkan iman dan harapan jelang Natal," tambahnya.

Selain aspek pendekatan sosial, TNI juga memastikan komitmen pengamanan selama momen perayaan Natal dan Tahun Baru di wilayah penugasan.

Warga Kampung Mamba, Roni Wea, menilai kehadiran TNI di momen keagamaan semakin menegaskan kedekatan aparat dan masyarakat. Menurutnya, bantuan kecil seperti ini mampu menghadirkan dampak psikologis besar bagi warga di tengah tantangan hidup wilayah pegunungan.

"Kami bukan hanya terima topi dan buku doa, kami terima rasa aman. TNI datang senyum dulu, itu yang bikin kami percaya dan rasa seperti keluarga sendiri," kata Roni Wea.

Apresiasi juga datang dari Roni (a.n. Roni Wea), yang mengucapkan terima kasih dan doa kepada personel TNI.

"Trima kasih banyak TNI. Kami senang, hati jadi tambah damai jelang Natal. Tuhan berkati," ucapnya sambil menerima bingkisan dengan senyum hangat.

Kegiatan berjalan tertib dan aman, memperlihatkan harmoni kuat antara TNI dan warga setempat sebuah pesan yang menunjukkan upaya pembangunan kepercayaan dan persaudaraan di Papua tidak hanya berbentuk pengamanan, tetapi juga pendekatan budaya dan keagamaan.

[\(Wartamiliter\)](#)